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令和 2年度北区地域公共交通検討会議 書面協議結果 

地域公共交通検討会議 

意見者 要旨 回答/見解 

新潟市消費

者協会  

豊栄支部長 

区民の方に年 2回程度区バス・

住民バスに乗っていただき、乗り方

を知ってもらう。 

沿線ではない地区でも興味のあ

る方に理解していただく方法がな

いか、今後のために検討をお願い

したい。 

（事務局） 

ご意見を参考にしながら、北区

生活交通改善プランの基本方針

②「既存の公共交通網を活かし、

わかりやすく、使いやすくします」

のイ「「わかりやすく、見やすく」を

目指し、区公共交通についての情

報発信を行います」の取り組みの

中で、引き続き取り組んでまいりま

す。 

新潟北警察

署交通課長 

①バスの１日あたりの乗車人数が

10 人以下と少ないことから、アンケ

ートなどにより路線や時間帯のニ

ーズを把握することが利便性向上

や利用者の増加につながっていく

と思う。 

②バス乗車データで、利用者の年

齢層、利用者の目的（買い物 or 通

院など）のデータを収集することが

分析上、有意義なことだと思う。 

（事務局） 

ご意見を参考にしながら、北区

生活交通改善プランの基本方針

②「既存の公共交通網を活かし、

わかりやすく、使いやすくします」

のア「区バス・住民バスの利用実績

の調査と分析を行い、実情に即し

た運行計画とします」の取り組みの

中で引き続き取り組んでまいりま

す。 


